
 

Geschäftsstelle Ortsbeiräte Telefon: 0641 306-1075 Datum: 28.08.2008 
Auskunft erteilt: Frau Braungart Telefax: 0641 306-2700  
Südanlage 5, 35390 Gießen E-Mail: ortsbeiraete@giessen.de  

N i e d e r s c h r i f t  

zur 14. Sitzung des Ortsbeirates Wieseck 

am Donnerstag, dem 21.08.2008, 

im Bürgerhaus Wieseck, Philosophenstraße 26, 35396 Gießen-Wieseck. 

Sitzungsdauer: 19:00 – 20:15 Uhr 

 
 
Teilnehmer/-innen: 
 
Herr Klaus-Dieter Mai CDU Ortsvorsteher 
Herr Karl Heinz Brück CDU  
Herr Michael Oswald CDU  
Herr Hans-Ulrich Weidauer CDU  
Herr Rainer Hofmann SPD  
Herrn Klaus Zimmermann SPD  
Herr Norbert Kress BUF  
 
Für die Geschäftsstelle der Ortsbeiräte: 
 
Frau Sandra Walther  Schriftführerin 
 
Entschuldigt: 
 
Herr Thomas Rausch  Stadtrat 
Herr Wolfgang Bellof SPD   
 
Unentschuldigt: 
 
Herr Bernhard Hasenkrug Bürgerliste Wieseck  
 
 
Ortsvorsteher Mai eröffnet die 14. Sitzung und begrüßt die Anwesenden. Er stellt fest, 
dass der Ortsbeirat beschlussfähig ist. Gegen die Form und die Frist der Einladung 
werden keine Einwände erhoben. 
 

Universitätsstadt Gießen 
 

Ortsbeirat Wieseck 
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Tagesordnung: 
 
Öffentliche Sitzung: 
 
1. Genehmigung der Niederschrift der 13. Sitzung des 

Ortsbeirates am 12.06.2008 
 

  
2. Ergebniskontrolle der Anträge aus den letzten Sitzungen  
  
3. Sitzmöglichkeiten Badenburger Hohl 

- Antrag der SPD-Fraktion vom 08.08.2008 - 
OBR/1856/2008 

  
4. Verschiedene Bepflanzungen 

- Antrag der SPD-Fraktion vom 08.08.2008 - 
OBR/1857/2008 

  
5. Mitteilungen und Anfragen  
  
6. Bürgerfragestunde  
 
 
 
 
Abwicklung der geänderten Tagesordnung: 
 
Öffentliche Sitzung: 
 
1. Genehmigung der Niederschrift der 13. Sitzung des 

Ortsbeirates am 12.06.2008 
 

  
 Die Niederschrift der 13. Sitzung des Ortsbeirates am 12.06.2008 wird 

einstimmig genehmigt. 
  
2. Ergebniskontrolle der Anträge aus den letzten Sitzungen  
  
 Wird unter TOP 5 behandelt. 
  
3. Sitzmöglichkeiten Badenburger Hohl 

- Antrag der SPD-Fraktion vom 08.08.2008 - 
OBR/1856/2008 

  
 Antrag: 

Der Magistrat der Universitätsstadt Gießen wird gebeten das Gartenamt zu 
beauftragen, die Sitzmöglichkeiten in der Badenburger Hohl an der Böschung 
zum Friedhof frei zu schneiden und die Sitzmöglichkeiten zu reparieren. 
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 Diskussion: 
Herr Hofmann trägt den Antrag vor und begründet ihn. 
 

 Beratungsergebnis: Ohne weitere Diskussion einstimmig beschlossen 
 

  
4. Verschiedene Bepflanzungen 

- Antrag der SPD-Fraktion vom 08.08.2008 - 
OBR/1857/2008 

  
 Antrag: 

Der Magistrat der Universitätsstadt Gießen wird gebeten, auf den in städtischem 
Besitz befindlichen Parzellen 413 und 414, die an der Altenburger Straße neu 
hergestellt wurden, ebenso mit Frühjahrsblühern zu bepflanzen, wie auf der 
Pflanzinsel des Kreisverkehrs. 
 
Begründung: 
Wegen des einheitlichen schönen Bildes bei der Einfahrt nach Gießen-Wieseck 
bietet sich diese Maßnahme an.  
 

 Diskussion: 
Herr Hofmann trägt den Antrag vor und begründet ihn. 
Zwischen Edeka-Markt und Fußgängerweg soll die Anpflanzung vorgenommen 
werden. 
 

 Beratungsergebnis: Einstimmig beschlossen 
 

  
5. Mitteilungen und Anfragen  
  
 Zusendung eines Planausschnittes;  

Antrag der SPD-Fraktion vom 29.05.2008, OBR/1728/2008 
 

 Fußgängerbrücke am Hangelstein; 
Mitteilung von Herrn Kress in der 13. Sitzung am 12.06.2008, TOP 7 
 
Herr Kress teilt mit, dass die Schäden zwischenzeitlich beseitigt wurden. 
 

 Vorstellung der Maßnahme „Karl-Benner-Straße;  
Bitte von Herrn Bellof in der 12. Sitzung des Ortsbeirates am 17.04.2008 
 
Herr Zimmermann gibt zu bedenken, dass zunächst die Baumaßnahme 
„Kornblumenstraße“ abgeschlossen werden sollte, bevor man mit der 
Baumaßnahme „Karl-Keller-Straße“ beginnt, da es sonst zu erheblichen 
verkehrlichen Problemen kommen werde. 
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 Kornblumenstraße 

 
Herr Kress teilt mit, dass zurzeit halbseitig neue Hausanschlüsse in der 
Kornblumenstraße gelegt werden. Er möchte wissen, ob nach Beendigung der 
Maßnahme die Straßendecke komplett neu hergestellt werden kann (nicht nur 
halbseitig), so wie im Kiesweg. Hier wurden ebenfalls neue Leitungen gelegt, 
anschließend die restliche Fahrbahndecke abgefräst und eine komplett neue 
Schwarzdecke aufgebracht. So habe man ein einheitliches Oberflächenbild. 
 

 Kostenfreie Überlassung des Saales des Bürgerhauses bei Veranstaltungen 
gemeinnütziger Verein;  
Antrag der SPD-Fraktion vom 29.05.2008, OBR/1729/2008 
 

 Einladung der Diakonie Hessen und Nassau 
 
Ortsvorsteher Mai teilt mit, dass die Diakonie am 01.09.2008 von 14:00 Uhr 
bis 16:00 Uhr zu einem Arbeitskreis in das Jugendhaus Wieseck einlädt. 
 

 Hainbuchen 
 
Herr Zimmermann teilt mit, dass in der Einmündung Lichtenauer Weg, 
Keßlerstraße/Weidigstraße (hinter der Bushaltestelle) zwei Hainbuchen 
dringend zurückgeschnitten werden müssten und bittet um Abhilfe. 
 

 Bushaltestelle Greizer Straße 
 
Herr Kress teilt mit, dass auf dem Bürgersteig an der Kreuzung Greizer 
Straße/Alten-Busecker Straße noch immer Fahrzeuge abgestellt werden und 
bittet verstärkt um Kontrollen durch die Straßenverkehrsbehörde. 
 
Die zugeparkte Stelle behindere die Sicht beim Ein- und Ausfahren aus der 
Kreuzung. Seiner Meinung nach wäre es sinnvoll, einen Findling o. ä. an dieser 
Stelle anzubringen. 
 

 Bushaltestelle Greizer Straße 
 
Herr Kress teilt mit, dass die Bushaltestelle nun verlängert wurde, aber am 
Anfang der Bushaltestelle die hohen Bordsteine fehlen; sobald zwei Busse an 
der Haltestelle stehen, ist das Ein- und Aussteigen erschwert, gerade für ältere 
Menschen und Behinderte, da die Bordsteine zu niedrig sind. 
Er bittet um Mitteilung, ob die Bordsteine im vorderen Bereich der Bushaltestelle 
angehoben werden können. 
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 Weg Verlängerung Urnenfeld in Richtung „Drei Teiche“, hinter der Brücke 
 
Herr Kress kritisiert, dass der Weg noch immer in einem desolaten Zustand sei 
und bittet um Abhilfe. 
 

 Verkehrsberuhigung Gießener Straße;  
Antrag der CDU-Fraktion vom 14.06.2007, OBR/1053/2007 
 
Herr Hofmann stellt fest, dass bis heute noch keine Antwort des Magistrats 
vorliegt und bittet um Beantwortung. 
 

 Verkehrsversuch „Martha-Mendel-Weg“ 
 
Herr Hofmann möchte wissen, wann mit den Ergebnissen der Verkehrszählung 
zu rechnen ist und bittet, sobald die Auswertung vorliegt, diese dem Ortsbeirat 
zu übersenden. 
 

 Glascontainer Gustav-Stresemann-Ring 
 
Herr Kress möchte zu Protokoll genommen haben, dass der Glascontainer, der 
Altkleidersammelbehälter und die Mülltonne immer noch an derselben Stelle 
stehen und nur eine minimale Breite des Bürgersteigs frei bleibt. Personen mit 
Kinderwagen müssen auf die Straße ausweichen. Er bittet um Klärung und 
Abhilfe.  
 
Herr Kress wird noch Bilder nachreichen, die diese Situation verdeutlichen. 
 

 Gothaer Straße 
 
Ortsvorsteher Mai teilt mit, dass der Endausbau ausgeschrieben wurde. 
 

 Philosophenstraße 
 
Ortsvorsteher Mai teilt mit, dass die Philosophenstraße in Höhe Haus Nr. 18 
und 20 ein großes Loch in der Pflasterrinne aufweist. Einzelne Steine haben sich 
ca. 20 cm abgesetzt. Er bittet umgehend um Erledigung. 
 

 Anstrich des Bürgersteigs Alten-Busecker Straße, Haus Nr. 85 
 
Ortsvorsteher Mai teilt mit, dass noch keine Antwort des Magistrats vorliegt 
bzw. der Anstrich noch nicht entfernt wurde und bittet um Erledigung. 
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6. Bürgerfragestunde  
  
 Hainbuchen im Lichtenauer Weg (hinter Bushaltestelle) 

 
Herr Thomas Wagner teilt mit, dass er bereits die Stadt Gießen darauf 
hingewiesen habe, dass die Hainbuchen dringend zurück geschnitten werden 
müssen. Der Mitarbeiter des Gartenamtes teilte diese Auffassung allerdings 
nicht. Weiter teilt Herr Wagner mit, dass in der Zwischenzeit auch die 
Verkehrsschilder nicht mehr zu sehen bzw. zugewachsen sind; da die 
Verkehrssicherheit gefährdet ist bittet Herr Wagner dringend um Abhilfe. 
 
Ortsvorsteher Mai sagt zu, sich mit dem Amtsleiter in Verbindung zu setzen. 
 

 Verkehrsversuch „Martha-Mendel-Weg“ 
 
Frau Mars, wohnhaft im Mühläckerring, fragt, ob nach Beendigung der 
Verkehrszählung die Poller bleiben oder wieder entfernt werden. 
 
Lt. Ortsvorsteher Mai wird nach Bekanntgabe des Ergebnisses der 
Verkehrszählung dieses Thema erneut im Ortsbeirat behandelt. 

  
 
 
Nachdem keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, schließt Ortsvorsteher Mai die 
Sitzung mit einem Dank für die Mitarbeit der Anwesenden. 
 
Die nächste Sitzung des Ortsbeirates findet am Donnerstag, 25. September 2008 um 
19:00 Uhr statt. 
 
Antragsschluss bei der Geschäftsstelle ist Montag, 15. September 2008, 8:00 Uhr. 
 
 
 
 
gez. gez. 
 
Klaus-Dieter Mai Sandra Walther 
Ortsvorsteher Schriftführerin 




